

## Nippon Paint Ajarkan Anak Desain Interior

**JAKARTA** - Nippon Paint Indonesia resmi membuka Establishment Nippon Paint Interior Design Studio di KidZania Jakarta. "Establishment" ini dikemas khusus dengan permainan dunia interior yang menarik dan mendidik bagi anak-anak. Kerja sama ini dilakukan Nippon Paint sebagai *market leader* industri cat dan pelapis di Asia Pasifik untuk memberikan edukasi kepada anak usia 6-18 tahun agar menjajal generasi muda yang inovatif, kreatif, dan proaktif dalam menciptakan lingkungan yang lebih baik.

"Hal ini dapat dimulai dari lingkungan terdekatnya yaitu dengan mendesain interior rumah sendiri untuk menciptakan suasana yang lebih ceria dalam keluarga. Establishment Nippon Paint ini bisa menambah daya imajinasi dan wawasan mereka dalam dunia interior desain," kata Head of Marketing Nippon Paint Indonesia, Irene Joesef, di Jakarta, kemarin (8/1).

Dengan hadirnya Establishment tersebut, sambungnya, diharapkan anak-anak dapat terlibat, bertambah daya imajinasi dan pengetahuannya

dalam dunia interior desain. "Ini adalah wahana yang seru untuk bermain sambil mengasah kreatifitas, *teamwork* serta mengenal profesi itu sendiri," tambahnya.

Jenis kegiatan di establishment Nippon Paint terbagi dalam tiga kegiatan yaitu Decorative Wall Painting, Nippon Spot-less Challenge dan Interior Design Race. Dalam Decorative Wall Painting, anak-anak belajar memadukan warna pada tembok. Selain itu anak-anak juga bisa berkreatif sekreatif mungkin dengan cat dan per-

alatanya sesuai tema yang telah ditentukan, termasuk membayangkan skema dekorasi dinding rumah mereka sendiri.

Dalam kegiatan Nippon Spot-less Challenge, mereka bisa memencat, coret tembok sebatas mungkin, lalu menguji daya anti noda nya dengan membersihkan kembali. Kegiatan ketiga adalah Interior Design Race yang mengenalkan profesi desainer interior kepada anak-anak. Sebagai "color pegawai" desain interior, mereka belajar memadupadankan letak ruang dan menghias interior ruangan

sesuai tema yang telah ditentukan setiap harinya.

Deputy City Mayor KidZania Jakarta, George Aly Razi menyambutan baik kehadiran wahana baru ini.

"Kami dan pengarangnya menyambut antusias atas hadirnya Establishment ini, dengan adanya wahana ini semakin bervariasi profesi yang dapat dicoba dan replika kota KidZania Jakarta juga semakin lengkap sehingga menambah keseruan dan pengetahuan bagi anak saat beraktifitas disini," ujar George Aly Razi singkat. (kyd/p4/c1/bk)



FOTO: KEMAS/PICTURES/AG/120

**BERI PENJELASAN:** Irene Joesef (tengah) saat memberikan penjelasan hadirnya Nippon Paint Interior Design Studio di KidZania Jakarta kemarin. Selain mendapatkan wawasan mengenai dunia desain interior, anak-anak juga dapat mencoba langsung profesi itu di establishment-nya.